

Landeshauptstadt München, Direktorium,
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An die
LH München
Direktorium
HA II

16.07.2025

Antrag im Bezirksausschuss Schwabing-Freimann

Fahrradüberweg Berliner Straße/Weißenhofweg

Antrag:

Die Verwaltung möge prüfen, inwieweit der Überweg an der Berliner Straße zum Weißenhofweg sicherer für den aus Süden kommenden Radverkehr, d.h. evtl. mit einer Reihe Feinsteine, Ergänzung der Grasnarben o.ä., gestaltet werden kann.

Die Verwaltung wird zudem gebeten, die Beschilderung der Fahrradrouten reinigen zu lassen und den Routenverlauf über die Straße sichtbar zu markieren, z.B. über eine Farbmarkierung auf der Straße oder ein zusätzliches Warnschild für aus dem Osten kommende Autofahrer:innen.

Begründung:

Es handelt sich hierbei um eine Stammroute in den Münchner Norden und der Weg über die Pflaster ohne ausreichende Graspflanzung in den Zwischenräumen ist rutschig bzw. die Stammroute weder auf Schild noch Straße für Radfahrer:innen sowie Autofahrer:innen gut sichtbar. Aus dem Süden kommende Radfahrer:innen werden von den Autos aus dem Osten erst gesehen, wenn sie schon auf der Kreuzung sind.

Victoria Meyer-Hoffmann

Barbara Epple



BA-Beschluss einstimmig/mehrheitlich angenommen/abgelehnt